

Clubes de la provincia de Jujuy comenzaron con los entrenamientos



El pasado 18 de mayo los entrenamientos al aire libre volvieron a ser una realidad en diversas provincias de la Argentina. San Salvador de Jujuy fue la primera ciudad donde volvieron las prácticas al aire libre y ya son cinco los clubes en los que se llevan a cabo los entrenamientos con el protocolo correspondiente.

Los primeros que volvieron al trabajo físico son el Club Gorriti, el Sportivo Palermo, Altos Hornos Zapla y Sportivo Rivadavia de El Carmen, mientras que en las últimas horas lo hizo el Deportivo Luján.



El protocolo de entrenamientos en espacios controlados es en el marco de las medidas sanitarias establecidas por organismos internacionales y nacionales. El documento toma como referencia procedimientos sanitarios de actuación ante la pandemia del Covid-19 y la implementación de medidas para el regreso a las prácticas de entrenamientos de fútbol, que han sido publicadas por organizaciones internacionales como FIFA, Conmebol, OMS, adecuadas a nuestro contexto.